



Antwort zur Anfrage Nr. 1818/2013 des Behindertenbeirates der Stadt Mainz betreffend **Fortschreibung Betreibervertrag Mombacher Schwimmbad**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

**1. Wird in Zukunft der Mainzer Schwimmverein 1901 e.V. das Hallen- und Freibad Mainz-Mombach weiter betreiben und somit die Umsetzung der geplanten Maßnahmen möglich sein?**

Die Frage der Verlängerung/Erneuerung der Konzession zum Betrieb des Mombacher Schwimmbades mit der Mainzer Schwimmverein gGmbH kann zum aktuellen Zeitpunkt nicht beantwortet werden.

Grundsätzlich sieht die Verwaltung die derzeitige Betriebsführung durch den Betreiber positiv. Die von ihm geplanten Investitionen und insbesondere die geplante Barrierefreiheit für Menschen mit Behinderung stellen auch aus Sicht der Verwaltung eine wesentliche Verbesserung dar und sind für eine zeitgemäße Betriebsführung absolut wünschenswert. Allerdings ist die Verwaltung bei der Frage der Verlängerung/Erneuerung der Konzession an bestimmte Vorgaben gebunden. So ist bspw. je nach Ausgestaltung eines neuen Vertrages die Frage der Notwendigkeit einer öffentlichen Ausschreibung zu klären. Außerdem ist bei der neuen Konzessionserteilung in jedem Fall eine Stadtratsentscheidung notwendig, da es sich hier nicht um ein Geschäft der laufenden Verwaltung handelt.

Die Verwaltung befindet sich derzeit in intensiven Gesprächen mit dem Betreiber und prüft die rechtlichen Rahmenbedingungen. Sie wird im nächsten Sportausschuss über die Ergebnisse und die weitere Vorgehensweise informieren.

Mainz, 02.12.2013

gez.

Günter Beck  
Bürgermeister

